



Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2019

Übertragung des Glasfasernetzes der kantonalen Verwaltung inkl. Betrieb von den ZID an IWB

P190712

1. Der Regierungsrat beschliesst, das Glasfasernetz der ZID per 1. Januar 2020 zum Buchwert von Fr. 96'000 an IWB zu verkaufen bzw. in deren Eigentum zu übertragen.
2. Der Regierungsrat beschliesst per 1. Januar 2020 den etappenweisen Übergang vom Betriebs-/Servicemodell zum Servicemodell durch IWB.

Begründung

Im Bereich der Datenübertragung über Glasfaserkabel sind im Kanton Basel-Stadt einerseits die Zentralen Informatikdienste (ZID) und andererseits Industriellen Werke Basel (IWB) aktiv. Diese Doppelspurigkeit ist weder zweckmässig noch wirtschaftlich. Aus diesem Grund wird das Glasfasernetz inkl. Betrieb von den ZID an IWB übertragen.

